



Declaran validez de supremacía constitucional

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- En una sesión de ayer, que no rebasaba ni siquiera los 15 minutos, los grupos parlamentarios de Morena, PT y el Partido Verde con toda su aplanadora, presenciaron la declaratoria que hizo el **presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna**, quien primero pidió a la Secretaria de la Mesa leer cuántos y cuáles eran los estados que habían aprobado de manera rapidísima esta reforma.

El líder de la mayoría morenista en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, dijo que aunque la oposición desdeñó la sesión de ayer, se trata de una reforma muy profunda y sobria, la más importante en los últimos 200 años y dijo que se devuelve con ello a la Carta Magna su espíritu original que otorga la soberanía al pueblo de México, lo que no ocurrió nunca antes.

En otro tema, la presidenta del Instituto Nacional Electoral, Guadalupe Taddei, anduvo por la **Cámara de Diputados** y en una entrevista justificó el presupuesto de 13 mil millones de pesos para la elección de los juzgadores, de los ministros y magistrados. De hecho consideró que esa cantidad ya es austera, pero por supuesto sí se puede revisar.

https://drive.google.com/file/d/1_AmU9TlaRQIsfzEcFOj3bsliRp2PoG7J/view?usp=drive_link